

Vicecanciller cubano Rogelio Sierra concluye visita a Dominicana



Santo Domingo, 10 nov (RHC) El vicecanciller cubano Rogelio Sierra, concluyó este 10 de noviembre, una visita a República Dominicana, tras asistir a la IX Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del Foro de Cooperación América Latina-Asia del Este (Focalae).

En declaraciones a Prensa Latina luego de finalizar la víspera un fraternal encuentro con los integrantes de la Misión Estatal de Cuba, Sierra valoró la reunión del Focalae de positiva y dijo que permitió a los países miembros expresar su voluntad y disposición a seguir fomentando las relaciones de cooperación y los negocios entre nuestras naciones.

Durante su intervención en la sesión plenaria del Foro, el Vicecanciller cubano destacó el impacto positivo de la cooperación solidaria que Cuba ofrece en áreas como la salud, la educación y el deporte, la cual ha sido posible solo gracias a la obra humanista de la Revolución cubana y al compromiso irrestricto de nuestro país con la paz y el desarrollo.

Asimismo, agradeció el respaldo de la inmensa mayoría de los miembros de la organización a la

resolución cubana contra el bloqueo presentada en la ONU el pasado 7 de noviembre y denunció la injustificada exclusión de Venezuela de este Foro por motivos políticos.

El diplomático cubano participó también en otras actividades colaterales como el Foro de Innovación en los Negocios, que contó con una ponencia promocional de la empresa BioCubaFarma.

En el marco del evento, el Viceministro sostuvo encuentros bilaterales con los cancilleres de República Dominicana, Panamá y Laos; sus homólogos de Vietnam, Nueva Zelanda y Costa Rica, así como con la Representante Especial del Gobierno chino para Asuntos de América Latina y El Caribe y la asesora del Canciller de Tailandia.

En los apenas dos días de estancia del viceministro en territorio dominicano, también intercambió con los amigos de la solidaridad dominicana con Cuba y con la Asociación Máximo Gómez de Cubanos Residentes en el país.

Focalae, fundado en 1999 en Singapur, reúne a 36 países, 20 de ellos pertenecientes a América Latina: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, El Salvador, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Surinam, Uruguay y Venezuela.

De Asia del Este son 16: Brunei, Camboya, China, Singapur, Corea del Sur, Filipinas, Indonesia, Japón, Laos, Malasia, Mongolia, Myanmar, Tailandia, Vietnam, Australia y Nueva Zelanda. (Fuente: [PL-Minrex](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207155-vicecanciller-cubano-rogelio-sierra-concluye-visita-a-dominicana>



Radio Habana Cuba